

## 平成7年1月5日 6区世代をつなぐ会 集まれ小学生 「昭和の遊び」に

令和7年1月5日に「6区世代をつなぐ会」を開催することとします。小学生の皆さん、PTAの皆さん9時に公民館にお集まり願います。今回の世代をつなぐ会のテーマは「昭和の遊び、昭和のアニメ」です。

右のスケジュールのごとく9時集合し、10時まで昭和のアニメ鑑賞、10時以降はコマ回しやおてだま、たこあげ等行ない、ビンゴゲームは昭和の駄菓子屋さんをイメージした景品を並べます。

今回も餅つきは行いませんがお土産に「佐藤の切り餅」を準備します。小学校PTAの皆さん子供たちと一緒に遊びましょう。

世代をつなぐ会は12時にはすべて終了します。冬休みの思い出として半日だけご協力願います、親が仕事等で参加できない場合は子供だけでも大丈夫です。楽しい時間を過ごしましょう。



### ■■■スケジュール■■■

- 9:00 PTA・児童集合（南側）
  - 9:05 開会（状況を見て）
  - 9:05 日程・内容説明
  - 9:15 北側の部屋に移動（全員）  
昭和のアニメ放映・鑑賞
  - 10:00 昔（昭和）のあそび  
めんこ たこあげ  
コマ回し おはじき  
おてだま あやとり  
かるた 福笑い 等々
  - 11:00 ビンゴゲーム  
景品：お菓子  
お土産：さとうの切り餅
  - 11:30 終了・解散
- ※ビンゴゲームの時間は状況を見て判断

## 小山隆利さんの「一年桜組」 結成50年さよなら コンサートを終えて

12月15日交流センター大ホールで「一年桜組」のさよならチャリティコンサートが開催され、大ホールいっぱいのお客様、募金も14万以上が集まり、全額こども食堂に寄付しました。コンサートを終えた小山さんにインタビューしました。

Q：さよならコンサート終えての感想は？

A：お客様が来てくれるか心配だった、さよならコンサート前に岩手日報で掲載してもらったせいか、沢山の人が来てくれて良かった。

Q：小山さん自身の今後の音楽活動は？

A：桜組友の会の仲間たちと楽しみたい、みんなが特にリーダーがやりたいという時はまたやるかなあ

Q：50年で一番大変だったこと、成功したことは？

A：3人の意見がそれぞれでまとめるのが大変だったこと、最後はリーダーが決断した。成功だと思ったのは、NHKのFMリクエストアワー公開放送（於：旧北上市民会館）で満員のお客様からの大歓声もらった時は最高でした。



小山隆利  
です

一年桜組はリーダー多田政俊さん（新平）サブリーダー小山隆利さん、パーカッション高橋政孝さん（新穀町）の男性3人組、農村フォークバンドです

## 1月のふれあいティサービス 世代をつなぐ会に合流

1月は小学生を中心に世代をつなぐ会が開催されます。子供たちと一緒に遊びましょう。会費はありません。